



Königin trifft Kanzlerin

„Einmalig, aufregend und spannend“ sei der Besuch bei Kanzlerin Angela Merkel gewesen, sagte gestern die Meißendorfer Heidekönigin Fabienne Handke. Der Celler Bundestagsabgeordnete Henning Otte hatte den Meißendorfer Hofstaat nach Berlin eingeladen. Höhepunkt der Reise war am Donnerstag der Besuch im Kanzleramt. Während die Meißendorfer Ratzeputz und Honig als Gastgeschenk übergaben, wollte die Kanzlerin wissen, ob die Heide schon blüht. Nach ein paar Minuten war der Besuch vorbei, Merkel hatte einen Termin mit dem Ministerpräsidenten aus Estland. Auf dem Foto (von links): Begleiterin Samira Berner, Hofdame Lisa-Marie Rieck, Merkel, Handke, Otte, Hofdame Ronja Nelke und Begleiterin Aileen Gustmann. (siz)